

Ausflug zum Kartoffelfeld

Einige Kinder des Integrationskindergarten Schnirkelschnecke machten einen Ausflug zum Kartoffelfeld der Familie Maier in Hohenbrunn.

Familie Maier erklärte uns, was eine Mutter-Kartoffel ist, was Kartoffeln brauchen um gut zu wachsen, wie Kartoffeln gestochen werden und vieles mehr.

Dies durften die kleinen Helfer dann auch gleich selber ausprobieren und die Kartoffeln ernten. Schnell merkten die Kinder, dass das eine anstrengende Arbeit ist.

Zum krönenden Abschluss durften sie sich dort noch auf ihrem Hof umschaun und auf einen alten Traktor setzen.

Die Kinder gingen mit vollen Taschen der selbst gestochenen Kartoffeln und mit einem riesengroßen Lachen im Gesicht nach Hause.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei der Familie Maier 😊

Sie finden diese übrigens in Hohenbrunn und können sie dort gerne in Ihrem Hofladen besuchen!









Marklhof
Jäger-von-Fall-Str. 23
85662 Hohenbrunn